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СБ, 1 октября: утро +40, вечер +100,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).
Небольшие геомагн. возмущ.

Погода в Богдановиче
ЧТ, 29 сентября: утро +40, вечер +100,
ск. ветра - 1 м/с (Ю-З).
Слабая магнитная буря.

ПТ, 30 сентября: утро +70, вечер +100,
ск. ветра - 0 м/с (Ю-З).
Слабая магнитная буря.
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ПоБедителей конкурса, 
оБъявленного «нс», 
наградили ценными 
Подарками.

за восемь месяцев 
в го Богданович 
зарегистрировано  
187 Пожаров.

в Пятерке лучших 
восПитателей оБласти –  
Педагог  
из Богдановича.







В минуВшую субботу в 
ГО Богданович состоялся 
спортивный праздник – 
«Кросс наций-2011», кото-
рый проводился в рамках 
Всероссийского дня бега. 
Это одно из самых массо-
вых мероприятий, прохо-
дящих в нашем городском 
округе: участвовало в нем 
3700 человек.

В 11 часов прозвучал старт для 
всех возрастных групп одновремен-
но, как для самых юных (1998 г.р. и 
младше), так и для самых взрослых 
(1971 г.р. и старше). Трасса про-
ходила по кругу от детской школы 
искусств по улицам Ленина, Мира, 
Гагарина. За исключением мужчин 
1971-1995 г.р., которым пришлось 
бежать 5,7 километра, для осталь-
ных трасса была длиною в 2,7 км. 
Финишировали все участники у по-
литехникума. По всей площади Мира 
разносились крики болельщиков, 
а судьи только успевали отмерять 
время бегунов.

 Позднее состоялось торжествен-
ное открытие спортивного праздника, 
и по традиции началось оно с пара-
да участников. С приветственным 
словом выступили глава нашего ГО 
А.А. Быков и начальник управления 
образования А.Н. Кокшаров. Они 
пожелали участникам не только 
победить в общем зачете, но иметь 
какие-то личные достижения. После 
этого состоялось торжественное 
поднятие Государственного флага  

Парад участников открывает «Кросс наций-2011». 
шествует Кунарская школа.

А.А. Быков награждает победителей и призеров в воз-
растной группе 1971-1992 г.р.: С. Сухарева, Е. медведева 
и С. Суховских.

масс-старт.
Фото С. ЕрЕмЕЕвой.

РЕКОнСтРуКция части 
Сибирского тракта, прохо-
дящего через наш город по 
улице Кунавина, началась 
несколько лет назад. В 
2008 году был капитально 
отремонтирован участок 
дороги от магазина «Ку-
пец» до первого путеп-
ровода через железнодо-
рожную линию в сторону 
Каменска-уральского.

Дальнейшие работы были от-
ложены в связи с наступлением 
мирового финансового кризиса, а 
возобновилась проектная работа в 

2010 году и была проведена за счет 
местного бюджета. В 2011 году был 
решен вопрос по финансированию 
ремонта из средств областного 
бюджета. В течение зимы и весны 
прошла государственная экспер-
тиза проекта, летом был объявлен 
конкурс на выполнение работ. В 
нынешнем году «Свердловавто-
дору», выигравшему конкурс на 
выполнение этой работы, предстоит 
реконструировать участок дороги 
от «Купца» до магазина «Планета-
авто» (ул. Чкалова). 

23 сентября. Перекресток улиц Ку-
навина и Октябрьской. По небу гуляют 
хмурые облака (синоптики обещали 
дождь со снегом), ветрено. На правой 
дорожной полосе (если ехать в сторо-
ну Екатеринбурга) ведутся активные 

С 22 СЕнтяБРя вновь 
стартовала акция 
«Здравствуйте, мы едем 
к вам!». Первым пунктом 
посещения выездной бри-
гады стала Гарашкинская 
сельская территория.

По информации начальника 
управления этой территории Н.П. 
Казанцевой, всего здесь прожи-
вают более 920 человек. Тер-
ритория включает в себя села 
Гарашкинское, Суворы и поселок 
Дубровный.

Первую свою остановку акция 
сделала в Гарашкинском. К се-

лянам с бесплатными услугами 
приехали терапевт и невролог 
Богдановичской районной боль-
ницы, юрист ЦСПСиД, предста-
вители Росреестра и кадастровой 
палаты. Подстричься можно было 
у учащихся группы парикмахеров 
политехникума, купить очки – у 
представителя магазина «Оптика», 
а лекарства первой необходимости 
– у медсестры Гарашкинской ОВП. 
Была возможность пройти компью-
терную диагностику здоровья. Кон-
цертную программу обеспечивали 
солистки Барабинского ДК.

«Я пришла концерт посмотреть, 
– делится жительница Гарашкин-
ского Н.А. Дружинина. – Погода 
позволяет, да и время появилось 
– урожай собрали».

4 дЕКАБРя - ВыБОРы дЕПутАтОВ ГОСудАРСтВЕннОЙ думы РФ  
и ЗАКОнОдАтЕльнОГО СОБРАния СВЕРдлОВСКОЙ ОБлАСти

на 1 полугодие 
2012 года

ПодПисные цены
 С доставкой до почтового 

ящика - 180 руб. 
Оформляется во всех  
почтовых отделениях.

 С получением в редакции -   
96 руб. Оформляется в редак-
ции для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие 
- 108 руб. Оформляется  для 
групп от 20 человек.

 С получением в совете  
ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете вете-
ранов.

продолжается
подписка

3700 человек бежали  
в «кроссе наций-2011»

реконструкция дороги 
идет своим чередом

как хозяйствуем

акция начала объезд 
сельских территорий
«здравствуйте, мы 
едем к вам!»
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строительные работы. Мощные 
самосвалы «КамАЗ» с получасо-
выми промежутками прибывают 
с кузовами, наполненными щеб-
нем, и высыпают его в желоб, 
образованный после вынутого из 
старой дороги грунта.

Груды щебня разравнивает 
по трассе своим грейдером спе-
циалист высшего класса Ю.И. 
Данилов. Чуть ближе к «Купцу» 
– у дома № 25 – трудятся на 
укатке щебня два дорожных кат-
ка К.Г. Кочнева и Л.Г. Порохова. 
Еще ближе к «Купцу» виднеется 
гладкая полоса асфальтобетона 
– там дорога уже отремонтиро-
вана.

 Распоряжается работами 
дорожный мастер второго (Бог-
дановичского) участка Сухолож-
ского ДРСУ ФГУП «Свердловав-
тодор» В.Р. Садыков. Согласно 
информации, предоставленной 
им, подготовительные работы 
– завозка щебня и бутового 
камня, установка дорожных 
знаков и светофоров, расчистка 
обочин для расширения дорож-
ного полотна – начались в конце 
августа. Непосредственно на 
вскрытие дорожной «одежды» 
на участке в 150 метров строи-
тели вышли 12 сентября.

 За следующие семь дней были 
вывезены больше тысячи кубо-
метров грунта, постелен нижний 

25-сантиметровый и 18-санти-
метровый верхний слои щебня и 
нижний слой асфальтобетона тол-
щиной в 8 сантиметров, отсыпаны 
обочины. Дорога вместе с обочи-
нами расширилась до 12 метров в 
асфальтовом исполнении.

С 20 сентября дорожные стро-
ители взялись за 250-метровый 
участок, правая полоса которого 
должна быть асфальтирована 
к вечеру дня текущего. После 
чего наступит очередь второй 
полосы, а к 30 октября должна 
быть завершена реконструкция 
проезжей части улицы Кунавина 
на участке в 1,6 километра с ук-
ладкой нижнего слоя асфальта. 
Работа ведется Богдановичским 
участком Сухоложского ДРСУ 
при участии первого (Сухолож-
ского) и третьего (Камышловс-
кого) участков.

– В работах задействовано 
12 человек и 8 единиц техники, 
– говорит Василий Рафикович. 
– Мы пока придерживаемся со-
ставленного графика, наружная 
температура и погодные усло-
вия нас еще балуют, поэтому 
настроены мы оптимистично. 
Механизаторы к работе отно-
сятся очень ответственно – к 
семи утра все уже собираются 
на базе и заправляют технику. А 
с восьми начинается сам произ-
водственный процесс, который 
завершается уже в темноте.

P.S. В субботу (24 сентября), 
после обеда, дорожные строите-
ли взялись за вскрытие дорож-
ной «одежды» второй (левой) 
полосы второго участка.

А. КолоСов.
Фото автора. 

реконструкция дороги...

окончание. Нач. на 1-й стр.

21 июня в №67 газета «народ-
ное слово» объявляла конкурс 
для своих читателей «мой лю-
бимый сад (огород)», который 
продлился до конца лета. 

Выбрать победителей было сложно, т.к. 
каждый конкурсант достоин похвалы – за 
трудолюбие, выдумку, любовь к родной 
земле. После бурных обсуждений коллек-
тив редакции принял решение учредить 
три номинации и отметить в каждой побе-
дителя. Спонсором конкурса выступил 
дополнительный офис «СКБ-банка» 
(управляющий В.В. Вольхина).

В назначенный день мы пригласили 
наших конкурсантов для церемонии на-
граждения. В числе победителей оказались: 
коллектив Грязновского детского сада 
(номинация «Коллективное творчество»), 
семья И.И. и Т.А. Башмаковых из Байнов 
(номинация «Оригинальные идеи») и се-

мья В.А. и Л.А. Важновых из Богдановича 
(номинация «Лучшая усадьба»).

После приветственных речей пред-
ставителей банка и главного редактора 
газеты В.И. Тищенко конкурсантов осыпали 
подарками. Банк преподнес семьям сумки-
холодильники, детскому саду – бумагу и 
канцтовары. Кроме того, всем были вручены 
дипломы за участие в конкурсе. Редакция 
газеты, в свою очередь, оформила для 
победителей бесплатную подписку на 
первое полугодие 2012 года. Оглашая эту 
информацию, редактор газеты высказал 
уверенность, что и впредь наши конкур-
санты останутся верными подписчиками и 
будут дружить с газетой.

Но и это еще не все. Наши победители 
в следующем году примут участие в район-
ном конкурсе «Лучшая сельская усадьба» 
(редакция посодействовала этому). И как 
знать, может быть, именно читатели «НС» 
по итогам этого конкурса будут признаны 
лучшими.

С. СоболЕвА. 
Фото Е. ПАСюКовой. 

осыпали подарками
конкурсы

Реконструкцию проезжей части улицы Кунавина ведет Су-
холожское дРСу «Свердловавтодора».

КОнЕц прошлой недели ознаме-
новался важным политическим 
событием: 23-24 сентября в моск-
ве прошел первый этап XII Съезда 
Всероссийской политической пар-
тии «ЕдинАя РОССия». именно на 
съезде президент России дмитрий 
медведев согласился возглавить 
список «ЕдинОЙ РОССии» на вы-
борах в Государственную думу 4 
декабря, а также предложил подде-
ржать кандидатуру лидера партии 
Владимира Путина на пост прези-
дента страны на мартовских выбо-
рах в 2012 году.

Важным на этом съезде стало и обсуждение 
и утверждение положения Народной программы, 
подготовленного «ЕДИНОЙ РОССИЕЙ» вместе 
с Общероссийским народным фронтом. Свои 
предложения в этот документ внесли порядка 
полутора миллионов россиян.

– Перед нами масштабные задачи: мы должны 
построить инновационную экономику, укрепить 
демократические институты. Но если мы дейс-
твительно хотим добиться успеха, в центре на-
шего внимания всегда, постоянно должен быть 
человек – гражданин России! – отметил лидер 
партии Владимир Путин. – Российские семьи 
должны чувствовать позитивные перемены в 
своей жизни, в этом главный смысл и цель всей 
нашей работы.

Поддержал Владимира Путина и президент 
России:

– Я готов продолжить реальную деятельность 
по модернизации нашей экономики, по повыше-

нию стандартов жизни наших людей, строитель-
ству современного правового государства. Я 
считаю сегодня правильным уделить внимание 
именно практическому курсу на модернизацию 
нашей жизни. 

В обсуждении окончательного варианта На-
родной программы, проводившемся на шести 
тематических секциях, самое активное участие 
приняли представители делегации Свердловс-
кой области. Для реализации на федеральном 
уровне свердловчане предложили около десяти 
проектов.

Губернатор Свердловской области Александр 
Мишарин подчеркнул, что Средний Урал сов-
местно с Общероссийским народным фронтом 
внес весомый вклад в разработку программы 
съезда: 

– Нами были сформированы конкретные 
проекты, ориентированные как на решение соци-
альных вопросов, которых в области много, так и 
на «зарабатывание» областью на эти цели денег 
за счет развития экономики, – отметил Александр 
Сергеевич.

Поддержку съезда получили меры, предприни-

маемые правительством Свердловской области 
по развитию строительного рынка и увеличению 
объемов вводимого жилья, в том числе для 
нуждающихся уральцев. Отметим, в области 
реализуется крупнейший в России проект комп-
лексного освоения территории «Академический». 
В прошлом году там было построено порядка 
260 тысяч квадратных метров жилья, в этом году 
будет введено минимум столько же. Кроме того, 
в области реализуются программы поддержки 
в приобретении жилья для молодых, многодет-
ных семей и бюджетников. Опыт Свердловской 
области взят на вооружение, и в течение трех 
лет проект обеспечения россиян жильем будет 
претворен в жизнь.

Напомним, проекты, которые могут войти в 
Народную программу и получить федеральное 
финансирование, обсуждались в Свердловской 
области в рамках II Уральской международной вы-
ставки и форума промышленности и инноваций  
«Иннопром-2011» в июле. Тогда было отобрано 
шесть проектов, таких, как фармацевтический 
кластер, Каменск-Уральский животноводческий 
центр, строительство и перепрофилирование 
детских садов, развитие Екатеринбурга к Чемпи-
онату мира по футболу в 2018 году, особая эко-
номическая зона «Титановая долина». Позднее к 
этим проектам было добавлено еще несколько, в 
том числе проведение всемирной универсальной 
выставки «ЭКСПО-2020» в Екатеринбурге.

Между тем, предложения от свердловчан в 
Народную программу продолжают приниматься 
и после съезда – они будут учтены в региональ-
ных проектах. Предложения в программу можно 
присылать в общественную приемную Влади-
мира Путина, для сбора предложений, открыта 
бесплатная телефонная линия – 8-800-300-04-12, 
куда можно позвонить со своими идеями в любой 
будний день с 9.00 до 20.00.

АлЕКСЕй ИлЬИН.
Фото: сайт er.ru.

Елена ЧЕЧУНовА, лидер свердловских единороссов:
– Список кандидатов от Свердловской области весьма разнообразен и многогранен: это сочета-

ние профессионального и жизненного опыта, мудрости и молодости. Впервые среди кандидатов в 
партийном списке – не только единороссы, среди которых действующие депутаты Государственной 
думы, Законодательного Собрания Свердловской области, но и беспартийные граждане – представи-
тели Общероссийского народного фронта. В частности, в списке кандидатов от ОНФ – автор проекта 
по развитию фармпромышленности, директор Уральского фармацевтического кластера Александр 
Петров. Интересы человека труда, граждан рабочих профессий представляет житель Нижнего Тагила 
Валерий Якушев, сферу здравоохранения – заслуженный врач РФ Лариса Фечина.

во главе с дмитрием медведевым  
и владимиром Путиным

актуально

съезд «единой россии» поддержал предложения свердловчан в народную программу

лидеры партии «ЕдинАя РОССия» В.В. Путин и д.А. медведев.

Представители «СКБ-банка» и.В. Грехова и В.В. Вольхина с победителями кон-
курса л.А. и В.А. Важновыми.
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под Гимн России. Эту почетную мис-
сию выполнил ветеран спорта ГО Бог-
данович Сергей Суховских. Здесь же 
прошло награждение победителей 
забега по возрастным группам.

Среди девочек 1998 г.р. и млад-
ше первое место заняла Екатерина 
Черепанова. Второй стала Айнара 
Кабжанова, а на третьем месте 
оказалась Олеся Ладыгина. В воз-
растной группе девочек 1996-1997 
г.р. первое место завоевала Ольга 
Иванова, второе – Светлана Ярчи-
хина, уступившая сопернице лишь 
16 секунд, а третье – Александра 
Поликарпова. Среди девушек 1993-
1995 г.р. победила Дарья Исмакаева, 
прошедшая трассу за 9 минут 46 
секунд. С небольшим отставанием 
к финишу пришла Алена Вертипра-
хова, ставшая второй. Третье место 
в этой группе заняла Ольга Пургина. 
Бесспорными победительницами 
среди женщин стали Екатерина 
Назаренко (1976-1992 г.р.) и Елена 
Маслешова (1976 г.р.и старше).

Среди мальчиков 1998 г.р. и млад-
ше места распределились следую-
щим образом: первое – у Александра 
Рязанова, второе – у Дмитрия Мужи-
кова, а третье – у Максима Михайло-
ва. В возрастной группе мальчиков 
1996-1997 г.р. победителем стал 
Степан Черепанов. С отставанием 
лишь в 19 секунд вторым к финишу 
пришел Сергей Коньков, а третьим 
Максим Аксенов. Среди юношей 
1993-1994 г.р. Виктор Лобасов занял 
первое место. Буквально трех секунд 
не хватило Владимиру Коляснико-
ву, чтобы стать лидером, в итоге 
он лишь второй. А третье место в 
этой группе ушло к Павлу Тарасову. 
Среди самых взрослых участников, 
мужчин 1971-1992 г.р., Евгений Мед-
ведев – на первом месте, на втором 
– Сергей Суховских, а на третьем 
– Сергей Сухарев.

 Всем победителям и призерам 
«Кросса наций-2011» глава вручил 
грамоты и медали. А после торжес-
твенной церемонии награждения 
был дан старт массового забега, в 

«Каждый раз, как акция приезжает, 
стараюсь приходить, – рассказывает 
ветеран труда Н.В. Свалова, – се-
годня пришла подстричься, к врачам 
схожу и концерт посмотрю. Нужное 
это дело».

Через два часа выездная бригада 
отправляется дальше – в Суворы. 
По дороге в село беседуем с Н.П. 
Казанцевой. От начальника управле-
ния территории узнаю, что в Суворах 
прописано 142 человека, фактически 
проживает, конечно, меньше. Село 
расположено в десяти километрах от 
центральной усадьбы. Раньше здесь 
был свой сельский Совет, работал со-
вхоз «Вперед к коммунизму». В наши 
дни Суворы превратились в «дачное» 
село: здесь не лечат, не учат, нет село-
образующего предприятия. Основные 
объекты соцкультбыта территории 
расположены в Гарашкинском. В са-
мих Суворах есть небольшой магазин 
(Богдановичского потребобщества) и 
работает клуб.

Памятуя о прежних временах, ког-
да численность населения доходила 
до 500 человек (по воспоминаниям 
бывшего председателя сельского 
Совета Е.А. Семеновой), жители 
Сувор не хотят мириться с нынешним 
положением вещей. Поэтому, стоя в 
очереди к специалистам, приехавшим 
в составе акции, они с грустью дели-
лись наболевшим.

«Главная проблема – транспорт-
ная, – рассказывает Елизавета Ан-
дреевна Семенова, – сегодня в Суво-
ры рейсовый автобус ходит всего раз 
в неделю, по вторникам. Еще недавно 
ездил два раза в неделю. А было вре-
мя, когда автобус к нам ходил каждый 

день. Нам бы вернуть хотя бы еще 
один дополнительный день, чтобы не 
раз в неделю, а два раза можно было 
попасть в город».

«Проблем в нашем селе действи-
тельно много, – вступает в разговор 
социальный работник А.С. Саркисян. 
– На все село горит два фонаря – тем-
но. Мост разрушен через реку, спаси-
бо, что рядом установили временный, 
но старый так и остался – страшно: 
дети бегают, рыбу под ним ловят, не 
углядишь…» 

«Конечно, у отдаленного села мно-
го проблем, – соглашается Н.П. Казан-
цева, – и хотя управление территории 
ни в одной просьбе никому и никогда 
не отказало: нужно привезти какие 
справки – звоните, привезем, детей в 
школу и детсад возим на школьном ав-
тобусе, однако люди обижены. И све-

...объезд сельских территорий

3700 человек бежали...
окончание. Нач. на 1-й стр.

окончание. Нач. на 1-й стр.

учащиеся БПт в Гарашкинском подстригли 12 человек.

В СуББОту, 24 сентября, 
на городском стадионе 
прошел последний до-
машний матч нашей фут-
больной команды «Фа-
кел» в рамках первенства 
Свердловской области. 
на этот раз соперниками 
были игроки «урожая» из 
Верхней Синячихи.

На встречу с нашими игроками 
соперники опоздали на два часа, но, 
несмотря на это, болельщики дожда-
лись начала матча, за что «Факел» им 
благодарен. А подождать было чего: 
игра прошла на одном дыхании, с 
множеством атак, красивых проходов 

«Факел» сыграл 
вничью с «урожаем»
сПорт

ЗА ВОСЕмь месяцев 2011 года в 
Свердловской области зареги-
стрирован 2851 пожар (за ана-
логичный период прошлого года 
– 3154). на пожарах погибли 262 
человека (265), в том числе 16 
детей (13). травмы получили 217 
человек (235).

За этот период зарегистрировано 7264 
выезда пожарных подразделений на лик-
видацию загораний. Подразделениями 

пожарной охраны спасено 1119 человек и 
материальных ценностей на сумму более 
53,39 млн рублей.

В ГО Богданович за восемь месяцев 
зарегистрировано 187 пожаров, из них 20 
пожаров в жилье (за аналогичный период 
прошлого года 197, из них 45 – в жилье). При 
пожаре погибло шесть человек, из них один 
ребенок (за аналогичный период прошлого 
года погибло три человека), травмировано 
три (четыре) человека.

На пожарах погибло 67,9 процента 
мужчин и 32,1 процента женщин от общего 
количества всех погибших.

Относительно аналогичного периода 
прошлого года количество погибших людей 
при пожарах, находившихся в нетрезвом со-

стоянии, увеличилось с 126 человек до 135. 
В городах рост составляет 49,7 процента от 
общего числа погибших в городах, в сель-
ской местности – 54,5 процента от общего 
числа погибших в сельской местности.

За 8 месяцев 2011 года наибольшее ко-
личество пожаров происходило по воскре-
сеньям – 478 (16,8 процента), наименьшее 
– по понедельникам – 377 (13,2 процента). 
Больше всего людей погибало в субботу – 58 
человек (22,1 процента), меньше – по поне-
дельникам – 29 человек (11,1 процента).

Основное время суток, когда погибали 
люди, это ночные и вечерние часы (с шести 
вечера до шести часов утра). Всего же за 
указанное время погиб 151 человек (57,6 
процента от общего количества), из них в не-

в го Богданович на пожарах погибло шесть человек
служБа сПасения-01

СтАРшиЙ воспитатель де-
тского сада №27 «малыш» 
Галина Александровна де-
мина вошла в пятерку луч-
ших в областном туре все-
российского конкурса «Вос-
питатель года России».

По данным управления образо-
вания, всего на региональный этап 
этого конкурса заявлялись девять 
воспитателей из разных дошкольных 
учреждений ГО Богданович. Каждая 
из них по условиям состязания пред-
ставляла в министерство образования 
Свердловской области пакет доку-
ментов, обобщающий педагогический 
опыт. В том числе эссе «Моя 
педагогическая философия», 
проект мероприятия с детьми, 
презентационные материалы 
и т.д.

По результатам этого тура 
конкурсная комиссия отобрала 
пять участниц, которые вышли 
во второй, очный, тур конкурса. 
В числе финалисток оказалась 
и Г.А. Демина.

В Екатеринбурге Галина 
Александровна, так же, как и 
четверо других ее коллег по 
конкурсу, продемонстрировала 
на практике работу с детьми в 
одном из детских садов Верх-
Исетского района и предста-
вила творческую презентацию 

собственной деятельности во Дворце 
молодежи.

Конечно, в финал вышли самые 
сильные педагоги. Лучшие из лучших 
со всей области. Стоит ли говорить, 
что борьба была напряженной. Кон-
курсная комиссия определяла победи-
тельницу по сумме баллов, набранных 
за два очных задания. В итоге лучшей 
была названа воспитательница из 
Екатеринбурга.

«Я рада, что приняла участие в 
конкурсе такого уровня, – делится 
Галина Александровна. – Мне не 
хватило самую малость, чтобы стать 
первой. Но не расстраиваюсь. Конкурс 
помог приобрести новый опыт, помог 
в очередной раз утвердиться в своей 
профессии».

С. ФЕдоСЕЕвА. 

лучший воспитатель 
работает в «малыше»
знай наших

Старший воспитатель центра развития ре-
бенка «малыш» Г.А. демина.

тильника в рабочем состоянии не два. 
Уже принято решение, что их будет 
16. Просто, в прежние времена здесь 
был свой сельский Совет, и каждый в 
любой день мог прийти и поделиться 
наболевшим, выговориться».

В конце концов, для того и про-
водится акция, чтоб жители села не 
только посетили специалистов, по-
смотрели концерт, но и поделились 
проблемами, которые обязательно 
будут услышаны властью и по воз-
можности полно решены. В част-
ности, уже принято решение о воз-
обновлении второго рейса автобуса. 
Что касается моста, то вопрос о его 
демонтаже будет решен после ве-
сеннего половодья, которое покажет, 
устоит ли новый мост.

С. СоКоловА.
Фото автора.

трезвом состоянии 84, что составляет 32,1 
процента от общего числа погибших.

Причины гибели людей на пожарах 
разнообразны. Вследствие воздействия 
продуктов горения погибли 168 человек, от 
воздействия высокой температуры – 59. При 
пожарах погибло 88 пенсионеров, трудоспо-
собного населения – 43 человека, 64 без-
работных, нетрудоспособных иждивенцев 
(инвалидов) – 10 человек, лиц без опреде-
ленного места жительства – 12 человек и 
29 человек, чье социальное положение не 
установлено. Погибло шесть детей школь-
ного возраста, дошкольников – 10.

м. ЗыКовА, инспектор  
отдела надзорной деятельности  

по Го богданович.

котором приняли участие все же-
лающие. В числе бегущих были как 
воспитанники детских садов вместе 
с воспитателями, так и ученики 
городских и сельских школ, совмес-
тно с тренерами и директорами. На 
старт вышло и названное самым 
спортивным предприятием города 
ОАО «Транспорт».

Такая масса людей была объеди-
нена одним праздником – Всерос-
сийским днем бега. Не за подарки 
и похвалы бежали участники масс-
старта, а для себя, для собственного 
удовольствия. И вряд ли был кто-то 
среди бегущих, кому трасса длиною 
в 1,2 километра показалась сложной. 
Все до единого, финишируя, улыба-
лись и радовались своим достиже-
ниям. Во время массового забега 
воспитанница ДШИ М. Полуяктова 
(руководитель М.А. Хныкина) испол-
нила несколько песен. По лицам всех 
участников «Кросса наций-2011» 
можно было сделать вывод, что спор-
тивный праздник удался на славу.

С. ЕрЕмЕЕвА.

и напряженных игровых моментов. 
На 18 минуте первого тайма Сергей 
Головкин забил гол в ворота сопер-
ников. А во втором тайме «Урожай» 
нанес ответный удар и, благодаря 
ошибке нашего вратаря Дмитрия Аб-
рамова, закончил атаку голом в наши 
ворота. Больше до конца игры счет 
не изменился, хотя возможностей у 
обеих команд было немало. Скорее 
всего, причиной тому стало нежела-
ние той и другой стороны проигры-
вать этот матч. Ничья – это неплохой 
результат для «Факела», особенно, 
если учесть, что соперники – более 
взрослые и опытные игроки.

Первенство подходит к концу, и 
не за горами то время, когда будут 
известны результаты. У «Факела» 
впереди еще три матча «в гостях» у 
соперников. Следующая игра состо-
ится 1 октября в Верхнем Тагиле.

С. мАхНЕвА.


